

Zürich, im März 2015

Wir trauern um einen wunderbaren Menschen

Walter Kronbichler

17. August 1939 bis 14. März 2015

Sein lebhafter Verstand und sein Humor haben uns begeistert. Sein grosses Engagement für Beruf, Gesellschaft und seine Mitmenschen haben wir bewundert. Seine Fürsorge für die Familie, seine Grosszügigkeit und seine stetige Liebe haben unser Leben hell und frei sein lassen.

Wir haben ihn so sehr geliebt.

Allen, die ihm in seinem Leben mit Achtung und Zuneigung begegnet sind, danken wir von Herzen und möchten seinen ausdrücklichen Wunsch nach einer Beisetzung im engsten Familienkreis respektieren.

Ingrid Kronbichler-Sokoll

Stephan und Diane Kronbichler mit Christoph und Sarah

Irene und Bent Philipps mit Alexander, Kristian, Anniken und Rikke

Wer in seinem Andenken etwas spenden möchte, berücksichtige bitte die Krebsliga Zürich, PK 80-868-5.

Traueradresse: Ingrid Kronbichler, Zurlindenstrasse 295, 8003 Zürich